



México y España preparan Reunión Interparlamentaria.

El próximo lunes se va a realizar en Madrid, España, la Décimo Sexta Reunión Interparlamentaria España-México, que va a tener como sede el Senado español. Se trata de un encuentro de alto nivel entre legisladores que se reunirán en privado, con el objetivo de fortalecer las relaciones entre ambos países y reafirmar varios acuerdos. Para esta cita, la primera después de la pandemia, la delegación mexicana estará encabezada por el presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, Ricardo Monreal, además asistirá el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, que se reunirá con sus pares españoles. También se abordará la entrada en vigor del Acuerdo de Asociación Económica”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%2521ALKqfnB5nffPVLo&cid=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B33844BAA%2521405&parId=root&o=OneUp>